



Ni Alito, ni el PRI: Sólo Beatriz Paredes puede declinar al Frente, dice Comité



MÉXICO (REDACCIÓN).- Arturo Sánchez, integrante del Comité Organizador del Frente Amplio por México señaló que sólo la priista Beatriz Paredes podrá declinar a su aspiración por la candidatura presidencial, independientemente de lo que anuncie el presidente nacional de su partido, Alejandro Moreno, este 30 de agosto.

En entrevista con Óscar Mario Beteta para Grupo Fórmula, Sánchez informó que ningún dirigente de partido podrá cancelar el proceso del Frente, dado que, como en la declinación de Santiago Creel, tendrá que ser la propia aspirante quien decida abandonar o continuar el proceso.

El integrante del Comité del Frente recalcó que será hasta el anuncio de alguna de las aspirantes que la organización tome medidas en torno a una declinación. En tanto, Moreno convocó a una conferencia de prensa este 30 de agosto para hacer un anuncio en el que podría abordar el futuro del PRI en la coalición.

<https://tinyurl.com/m2fsks9w>